

Deuxième essai :

Ajustement des dépenses des compétences ayant donné lieu à un transfert de charges (Voirie / Enfance / Culture / Grêle / PLUi / GEMAPI / CIAS) et calcul de la nouvelle attribution de compensation :

Commune	Culture	Grêle	PLUI	GEMAPI	CIAS	Attribution
Aignan	6 301 €	1 108 €	2 379 €	2 456 €	10 695 €	35 444,98 €
Avéron Bergelle	1 262 €	371 €	518 €	520 €	2 431 €	-56 936,00 €
Bouzon-Gell	1 392 €	413 €	526 €	1 029 €	2 563 €	-57 035,04 €
Cahuzac	1 944 €	187 €	621 €	728 €	3 108 €	-16 116,72 €
Castelnave	1 164 €	468 €	383 €	701 €	1 930 €	-38 254,27 €
Caumont	1 035 €	174 €	311 €	377 €	1 517 €	-48 008,33 €
Fustérouau	1 095 €	196 €	354 €	578 €	1 974 €	-37 817,36 €
Goux	626 €	150 €	235 €	422 €	928 €	-18 978,64 €
Labarthète	1 262 €	422 €	423 €	422 €	2 077 €	-59 389,05 €
Lelin-Lapujolle	3 392 €	478 €	704 €	604 €	4 169 €	-93 148,66 €
Loussous-Débat	553 €	109 €	176 €	319 €	928 €	-23 335,83 €
Margouët	1 464 €	434 €	583 €	1 245 €	2 372 €	-51 538,10 €
Maulichères	1 435 €	242 €	480 €	1 001 €	2 416 €	-39 215,83 €
Maumusson	1 888 €	367 €	412 €	490 €	2 166 €	-21 738,98 €
Pouydraguin	1 344 €	245 €	421 €	699 €	1 915 €	-51 156,55 €
Riscle	47 053 €	1 501 €	5 241 €	7 980 €	26 945 €	-33 465,84 €
Sabazan	1 139 €	244 €	388 €	710 €	2 033 €	-43 204,08 €
Saint-Germé	4 690 €	340 €	1 217 €	2 032 €	7 351 €	-74 306,41 €
Saint-Mont	3 383 €	493 €	909 €	1 827 €	4 641 €	-4 573,38 €
Sarragachies	2 184 €	434 €	733 €	1 496 €	3 403 €	-64 487,66 €
Tarsac	1 473 €	184 €	524 €	818 €	2 490 €	-46 726,33 €
Termes-d'Ac	1 516 €	227 €	539 €	510 €	2 740 €	-49 812,01 €
Verlus	945 €	161 €	242 €	967 €	1 679 €	-41 656,10 €
Viella	4 737 €	1 049 €	1 681 €	2 970 €	7 528 €	-108 914,79 €
Total :	93 277 €	10 000 €	20 000 €	30 902 €	100 000 €	-1 044 371 €

Dans cette réalité des charges transférées, seule la commune d'Aignan garde une attribution de compensation positive.

Enfin il nous reste le troisième et dernier essai qui consiste à demander aux communes d'assumer les compétences nouvelles :

- A l'habitant : pour le tourisme, la fourrière départementale, les maisons France Service, le centre de santé intercommunal
- Aux logements pour le déploiement de la fibre et l'opération d'amélioration de l'habitat.

Commune	Tourisme	SDAN	Fourrière	O.P.A.H.	MFS	CISAA	Attribution
Aignan	7 402 €	6 349 €	1 434 €	4 489 €	5 075 €	8 556 €	2 139,98 €
Avéron	1 682 €	1 454 €	326 €	1 028 €	1 153 €	1 945 €	-64 524,00 €
Bouzon	1 774 €	1 328 €	344 €	939 €	1 216 €	2 051 €	-64 687,04 €
Cahuzac	2 151 €	1 530 €	417 €	1 082 €	1 475 €	2 487 €	-25 258,72 €
Castelnaveit	1 336 €	1 050 €	259 €	742 €	916 €	1 544 €	-44 101,27 €
Caumont	1 050 €	784 €	203 €	554 €	720 €	1 214 €	-52 533,33 €
Fustérouau	1 366 €	898 €	265 €	635 €	937 €	1 579 €	-43 497,36 €
Goux	642 €	658 €	124 €	465 €	440 €	742 €	-22 049,64 €
Labarthète	1 438 €	1 151 €	278 €	814 €	986 €	1 662 €	-65 718,05 €
Lelin	2 886 €	1 910 €	559 €	1 350 €	1 978 €	3 335 €	-105 166,66 €
Loussous	642 €	519 €	124 €	367 €	440 €	742 €	-26 169,83 €
Margouët	1 642 €	1 442 €	318 €	1 019 €	1 125 €	1 897 €	-58 981,10 €
Maulichères	1 672 €	1 239 €	324 €	876 €	1 146 €	1 933 €	-46 405,83 €
Maumusson	1 499 €	1 088 €	290 €	769 €	1 028 €	1 732 €	-28 144,98 €
Pouydraguin	1 326 €	1 037 €	257 €	733 €	909 €	1 532 €	-56 950,55 €
Riscle	18 649 €	13 950 €	3 612 €	9 864 €	12 785 €	21 556 €	-113 881,84 €
Sabazan	1 407 €	1 050 €	273 €	742 €	965 €	1 626 €	-49 267,08 €
Saint-Germé	5 088 €	2 669 €	985 €	1 887 €	3 488 €	5 881 €	-94 304,41 €
Saint-Mont	3 212 €	2 416 €	622 €	1 708 €	2 202 €	3 712 €	-18 445,38 €
Sarragachies	2 355 €	1 733 €	456 €	1 225 €	1 615 €	2 722 €	-74 593,66 €
Tarsac	1 723 €	1 518 €	334 €	1 073 €	1 181 €	1 992 €	-54 547,33 €
Termes-d'Ac	1 896 €	1 379 €	367 €	975 €	1 300 €	2 192 €	-57 921,01 €
Verlus	1 162 €	620 €	225 €	438 €	797 €	1 344 €	-46 242,10 €
Viella	5 210 €	4 502 €	1 009 €	3 184 €	3 572 €	6 022 €	-132 413,79 €
Total :	69 212 €	52 270 €	13 405 €	36 960 €	47 448 €	80 000 €	-1 343 665 €

Dans cette simulation, la communauté des communes répartit absolument toutes les charges des compétences qu'elle exerce que ce soient les recettes de la fiscalité professionnelle comme les dépenses liées à son plan d'action.

Les communes sont toutes pratiquement en attribution de compensation négative (elles doivent donner à la CCAA) hormis la commune d'Aignan qui conserve une petite attribution de compensation positive.